

## ABSTRAK

**Muhammad Aziz Fikri 2014/14046039.** Berita Koerai: Media Penghubung Masyarakat Koerai Kampung dan Rantau 1938-1941. **Skripsi.** Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2019.

Skripsi ini mengkaji pers dan kecenderungan isinya, khususnya mengkaji tentang majalah yang bertemakan kampung halaman di Nagari Koerai. Sebagai sebuah produk intelektual. Majalah Berita Koerai tumbuh diiringi dengan perkembangan pendidikan di Sumatera Barat khususnya di Nagari Koerai. Penelitian ini bertujuan untuk melihat kecenderungan isi dari majalah Berita Koerai serta perkembangannya di Nagari Koerai pada tahun 1938-1941.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah dengan pendekatan penelitian kepustakaan, dimana peneliti membatasi diri pada bahan-bahan koleksi dari perpustakaan saja tanpa melakukan riset ke lapangan (data wawancara) yang terdiri atas beberapa langkah berikut ini: tahap pertama heuristik yaitu mengumpulkan data dari berbagai sumber yang relevan melalui studi kepustakaan.. Tahap kedua, kritik sumber yaitu melakukan pengujian data melalui kritik eksternal dan internal untuk melihat kebenaran isi dan sumber. Tahap ketiga, interpretasi (penafsiran) dengan menghubungkan dan mengalisis data -data. Tahap keempat, historiografi yaitu mendeskripsikan hasil penelitian dalam bentuk penulisan ilmiah yaitu skripsi.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah munculnya majalah Berita Koerai tidak dapat dilepaskan dari berkembangnya pendidikan, ekonomi dan infrastruktur di Nagari koerai. Selain itu majalah Berita Koerai memiliki kecenderungan isi yang mengarah kepada hubungan masyarakat Koerai kampung halaman dan rantau. Kecenderungan isi dari majalah Berita Koerai tidak terlepas dari tujuan penerbitannya yaitu, sebagai majalah yang berbagi informasi untuk menghubungkan masyarakat Koerai kampung halaman dan rantau. Majalah yang terbit di era kolonial ini menggunakan cara pendistribusian dengan melalui pos, *looper* koran dan tempat-tempat penjualan buku yang diangkut dengan kendaraan-kendaraan yang sudah ada pada masa itu.

**Kata Kunci:** Majalah, Media Penghubung, Kampung halaman dan Rantau.